## Sektionsausflug Rigi

Am Donnerstag 12. August bei schönstem Sommerwetter besammelten sich 81 Kollegen/innen um 9 Uhr bei der Schiffstation in Luzern um mit dem Schiff von Luzern nach Vitznau zu fahren. Auf dem Schiff gab es Kaffe und Gipfeli. In Vitznau auf der Terasse des Hotel Terrasse wurde der Apero offeriert Um 11.15 Uhr fuhren wir mit der Rigibahn in einem historischen Wagen auf Rigi-Staffel weiter. Im Restaurant Lok7 nahmen wir das Mittagessen ein. Anschliessend konnten wir bis um 16. Uhr individuell die Bergwelt geniessen. Anschliessend ging es via Goldau zurück nach Luzern.

René Wolf



